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为什么最近股市大涨

最近股票持续大涨，原因到底是什么？如果从宏观经济角度去看，完全看不到牛市
的支持因素，相反，如果从全球货币政策环境去看，则资产慌在全球表现都非常明
显。而近期国内股票最典型的特征就是由“创业板牛市”逐步转到券商保险金融牛
市。之所以会出现这个转变，可能更多的还是“资产慌”和“资金从报团品种流向
洼地”这两个因素。

以券商为例，从近期频繁传出“银行可以获得券商牌照”再到“中信和建投合并”
来看，并没有被彻底“辟谣”，反而显得“无风不起浪”。而券商长期走势徘徊，
在“打造券商巨无霸”的预期下，券商板块出现了集体大涨。而券商不论是指数权
重，还是市场人气，都是影响巨大的行业。因此，券商大涨就必然会引发市场的热
情和“牛市预期”。

以光大证券为例，短短两周即完成股价翻倍，由此带动了券商板块在上述预期之下
资金疯狂涌入。

如果说，券商未来走势是否存在不确定性，还有争议，那么看看上半年的个股涨幅
排名:

从这两个因素来看，得出的简单结论，就是市场的盈利效应非常高，而券商激活了
估值冲击3000点成功，目前3150点，对于市场来说，指数长期低迷，掩盖了市场
拒不牛市和创业板指数的牛市:

今年行业涨幅排名靠前的是:白酒，医药，和创业板。而券商带动指数连续突破300
0点，3150点，在连续突破中两市成交连续两天上万亿，这就加剧了市场场外资金
进场的“积极性”——前提都是盈利效应。

因此，尽管目前难以判断“牛市是否已经到来”，但是，市场的激情已经被点燃，
可以预期的是，下周一必然会出现更大的两市成交，预示着更多增量资金跑步入场
。

股票上涨靠什么

其实股票上涨靠的就是资金！一般这些资金都是由坐庄机构和散户共同推动而成的
！但是有个前提条件就是，必须在坐庄机构完成了大部分的筹码收集之后才会有一
波非常不错的上涨行情！道理很简单，如果机构没有收集足够的筹码就推动行情，
那么他所需的资金是非常庞大的，而且还要面临着其他机构和散户的抛压，一旦失
败，将前功尽弃功亏一篑！
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打个比方，一只股票有100份股份，其中50份在公司手里是不能抛售的禁股！那么
另外50份是在市场上流通的！当机构吸筹了40份市场上的股份后开始推动行情，那
么他只需要承受这10份股份对他遭受的资金压力，因为其他40份股份在他手里，他
不放，就没压力！但是如果他只拿了10份股份就开始拉升，那么他将面临40份股份
的资金压力冲击，假设不巧这40份股份落在别的机构手里，那坐庄主力在他人面前
就是砧板上的鱼肉了！

这也就是为什么在中国会出现牛短熊长的局面，因为机构的建仓，震仓和吸筹需要
大量的时间和精力！绝对不是短则几月就可以完成的！

其实这个也给广大散户朋友提了个醒，如果机构建仓吸筹时间过短，那么他发动的
拉升行情必定是小幅度和短时间的！反之，如果机构建仓吸筹的时间很长，那么他
发动的行情也必定是一波大行情哦！

希望我的回答能帮助你，如果大家觉得还行，可以互通讨论，记得帮我点个赞哦！

近期股市上涨，都是些什么利好

目前的A股处于的是一个所谓“技术性牛市”的局面里，而这个“技术性的牛市”
其实也就是技术性的反弹升级版，比反弹的空间更大一些，更多一些，因此有“小
牛市”的样子，所以才会被市场认定为一个“技术性的牛市”！当然了，归根到底
，还是一个反弹，并不是牛市！

那么是什么动力推动着这一次的股市上涨呢？我认为有以下几点原因！

1.2449点下方存在着大批股权质押的风险，危险程度不亚于当初的2638点，所以
救了2638也一定会救2449,。这也是为什么2449点仅仅下跌了9点就在2440点开始
反击的原因！

2.下方有2480点的20年年线支撑力量，这也是A股历史上最大的支撑线之一！

3.深证成指前期已经跌到了一个历史底部区域，如果再次下跌就会终究“A股底部
越来越高”的这个规律！

4.目前的A股数据底到了，政策底到了，而2440点也有可能成为市场底，所以长线
投资布局价值非常高！

5.外资不断进入股市抄底，从2018年的3000多亿，到2019年可能达到的6000-10
000亿，逐步的形成蝴蝶效应！
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6.中美关系的缓和大大加强了A股的利好效应推动股市反击！

7.春节的开门红效应帮助A股打响了反弹号角的第一枪！

8.新闻联播等各大知名平台已经开始激励，大力的唱多A股！

9.市场的赚钱效应开启，带动了A股投资者的做多情绪！

10.已经跌了3年8个月，上证跌了50%多，创业板跌了70%多，完全符合大级别的
熊市标准，是该到头了！

所以综合来看，2019年大概率是一个市场底，熊市大底的确认大年，但是绝对不
是牛市的到来！真正的大级别牛市到来之前我们可能还需要经历一波大级别的洗盘
震荡周期，历史一直这样重复的上演着，而大部分的散户也会在真正牛市到来之前
成为韭菜！因此，熬过了熊市不是胜利，熬过了洗盘震荡周期，才是真正的投资胜
利，熬不过，那就只能是投机失败，成为韭菜！

感谢?点赞和关注?。更多更好的逻辑期待与你分享！

股票在上升之前，会有哪些信号

以我个人多年经验来看，股票上升之前，会有以下几种信号。

1、成交量出现温和放大

股票上涨之前，会有主力吸筹的过程，在吸筹的过程中，成交量不可避免的放大，
这是主力吸筹的过程。在吸筹之后经过短暂震荡后，成交量又会温和放大，这就是
主力蠢蠢欲动的表现，短线成交量温和放大，则表明主力再度出击，随时可能出现
拉升。

2、上升前走势扎实

上涨之前，K线走势比较扎实，量价配合较好，上涨放量，下跌缩量，有主力明显
的吸筹迹象。K线形态有底部平台，或者缓慢上升的走势。为下一步拉升创造了条
件。

3、股价出现异动

股价在拉升前，主力往往会出现一些试盘的走势，比如长上影线阳线，也就是人们
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常说的仙人指路形态，比如高开低走的放量假大阴线，这是假阴真阳的K线,这些都
是拉升前的异动走势，是主力测试上方压力和抛盘的手法，也是一个吸筹的过程，
把不稳定的筹码洗走。

4、MACD等指标可能会先行走好

MACD指标一般都会先行走好，提前金叉，并且一直翻红，即便是在震荡中，MA
CD指标也不死叉，或者说不有效死叉，马上又再度上行。

这只个股，我们看到，前期出现了最后的一次下跌，是无量的空跌，说明下跌动能
的衰竭。而且这次下跌第二天就基本被反包。第三天就缩量涨停板。

主力随后高开低走，放出成交量，一方面是洗盘，另一方面是试一下高位的抛压力
度，这都为以后的上涨提供的保证。

在随后的调整中，股价保持着小的箱体震荡，下面的成交量虽然萎缩，但是明显比
左侧上涨前要活跃很多。

MACD指标开始金叉，成交量也再度开始温和放大，股价随后突破了前期高点。
股价展开了上扬走势。

希望我的回答能给你帮助，你的点赞是我回答的动力！

我是禅壹，证券分析师，征战股市20多年，有丰富的实战经验和理论基础。如果你
也喜欢技术分析，那么关注我吧，我们一起分享大黑马！
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